

Verspätetes Weihnachtsgeschenk

Landsberg – Es hat zwar ein wenig gedauert. Aber jetzt konnte die Firma Eichler den Scheck in Höhe von 1.000 Euro an die Lebenshilfe Landsberg übergeben. Auf der jährlichen Firmenweihnachtsfeier veranstaltete die Belegschaft eine Tombola zugunsten der Lebenshilfe. Den Erlös stockte die Geschäftsführung nochmal auf und so kamen letztlich 1.000 Euro zusammen. Bei der Übergabe waren mit dabei (von links): Eichler CFO Thomas Baier, Leiterin der heilpädagogischen Tagesstätte der Lebenshilfe Ulrike Stamm, Geschäftsführer der Lebenshilfe Christoph Lauer, Eichler CEO Günter Hufner, Sabine Hahn (Eichler) und Eichler COO André Zimmer.

Foto: Band

